



OPTIMISMO. Salcedo estimó que la deuda bajará en este año.

CAMBIO DE ADMINISTRACIÓN

Hacienda asegura que las finanzas están 'bajo control'

Funcionarios indicaron que los ingresos sin remanente van bien

ZENYAZEN FLORES
zflores@elfinanciero.com.mx

La Secretaría de Hacienda (SHCP) entregará al próximo gobierno finanzas públicas consolidadas, con un superávit primario y deuda pública a la baja, a pesar de la caída de los ingresos en el primer trimestre de 2018 y de 'presiones' en el gasto por mayor pago de participaciones a los estados y costo de la deuda, señaló Alejandrina Salcedo, titular de la Unidad de Planeación de Hacienda.

"Estamos entregando unas finanzas públicas que tienen una trayectoria decreciente de la deuda. El año pasado tuvimos una reducción importante en el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SHRFSP) y además, tenemos previsto que la deuda baje de nuevo este año y que volvamos a tener un superávit primario", sostuvo Salcedo.

En conferencia para presentar el Informe Trimestral de las Finanzas Públicas Enero-Marzo, la funcionaria aseguró que al cierre de 2018 se logrará cumplir el superávit primario de 0.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), el SHRFSP (medida más amplia de la deuda) se reducirá a 45.5 por ciento del PIB, y el déficit se mantendrá en 2.5 por ciento del PIB.

"La consolidación de las finanzas públicas que ha permitido llevar a esta disminución en la deuda ha sido reconocida por las calificadoras. Moody's nos tenía en perspectiva negativa y ya nos

FOCOS

La deuda neta del sector público federal cayó de 46.4 por ciento respecto al PIB en diciembre del 2017 a 43 por ciento para marzo pasado.

En los primeros tres meses de año se registró un balance primario del 0.2 por ciento del PIB y para todo el año se estiman 0.8 por ciento.

cambió a estable, y una de las razones claves es que están viendo un comportamiento favorable en las finanzas públicas", destacó Salcedo.

Sobre la caída de 18.9 por ciento real de los ingresos presupuestarios observada en el primer trimestre de 2018, respecto a igual periodo del año pasado, la economista en jefe de Hacienda dijo que los ingresos parecerían ser menores que el año pasado, pero en realidad registran un crecimiento favorable.

"El año pasado hubo un ingreso extraordinario que fue el Remanente de Operación del Banco de México, pero eso fue un suceso del año pasado que este año no se da, si excluyes el Remanente, en realidad los ingresos están 3.6 por ciento real por encima del año anterior, los resultados que tenemos en ingresos son muy buenos", consideró Juan Rebollo, titular de la Unidad de Política de Ingresos Tributarios.

En cuanto al gasto público, Salcedo reconoció que subió 9.7 por ciento real anual y que el programable va conforme a lo previsto.